

Síguenos en



NOMBRAMIENTO COMUNIDAD VALENCIANA

Grant Thornton nombra a Germán Rodrigo nuevo socio director en la Comunidad Valenciana

El nuevo responsable de las oficinas de Valencia y Castellón combina dos décadas de experiencia fiscal y legal con una visión estratégica internacional

Su profundo conocimiento del tejido empresarial y su enfoque global impulsarán el crecimiento de la Firma en la región



Germán Rodrigo, nuevo director de las oficinas de la Comunidad Valenciana de Grant Thornton

Valencia, 29 de abril de 2025

Grant Thornton da un nuevo paso en su estrategia de consolidación en la Comunidad Valenciana con el nombramiento de **Germán Rodrigo** como nuevo responsable de sus oficinas en Valencia y Castellón. Socio de la línea de **Tax & Legal**, Germán liderará la coordinación de la actividad en esta región clave para la Firma, reforzando su propuesta de valor y presencia en uno de los principales focos empresariales del país.

Síguenos en



Con casi veinte años de trayectoria en **Grant Thornton**, **Germán Rodrigo** ha impulsado el área de asesoramiento fiscal y legal desde su llegada en 1997. Su profundo conocimiento del ecosistema económico valenciano y su enfoque estratégico han sido determinantes en el acompañamiento a empresas nacionales e internacionales de sectores como el inmobiliario, automoción, turismo, cerámica, agricultura, industria o start-ups.

"Vamos a seguir trabajando en trasladar al mercado valenciano la propuesta de valor que representa trabajar con Grant Thornton y que muchas empresas ya conocen. Nuestro compromiso es seguir estando presentes en los núcleos empresariales más importantes de la región, como hasta ahora" señala **Germán Rodrigo**.

Antes de incorporarse a **Grant Thornton**, **Germán** desarrolló su carrera en firmas de primer nivel como **EY** y **Deloitte**. Su expertise incluye la fiscalidad nacional e internacional, así como los **Precios de Transferencia**, ámbitos en los que ha liderado proyectos en mercados como Marruecos, China, Brasil, India o México. Actualmente también participa en los grupos de trabajo **TAX-ESG** de **Grant Thornton International**, aportando una visión alineada con las nuevas exigencias de sostenibilidad y transparencia.

Además de su actividad profesional, **Germán Rodrigo** ha sido un impulsor de iniciativas de formación y talento dentro de la Firma, participando en la mentoría de jóvenes abogados y asesorando a nuevas generaciones de profesionales en el desarrollo de su carrera en el ámbito fiscal y legal.

Germán Rodrigo sucede en el cargo a **Andrés Gurrea**, socio de Auditoría, quien ha liderado con éxito la actividad de la Firma en la región durante la última década. Su legado de crecimiento y consolidación de la presencia de **Grant Thornton** en la Comunidad Valenciana servirá de base para esta nueva etapa.

Reconocido también fuera del entorno corporativo, **Germán** ha sido docente en diversas universidades y escuelas de negocio y ha recibido numerosas distinciones, entre ellas su inclusión en el ranking de **Best Lawyers** como uno de los mejores abogados en el área fiscal.

Con este nombramiento, **Grant Thornton** reafirma su apuesta por la **Comunidad Valenciana**, fortaleciendo su posición como socio estratégico de referencia para el tejido empresarial de la región, y mirando al futuro con el objetivo de seguir acompañando a las empresas en sus retos de crecimiento, internacionalización y transformación.

Síguenos en

**Sobre Grant Thornton**

Grant Thornton es una Firma de servicios de auditoría, consultoría y asesoramiento fiscal, legal y financiero. Pertenece a una de las organizaciones mundiales líderes en servicios profesionales, Grant Thornton Internacional, con 76.000 profesionales presentes en más de 150 mercados. En España cuenta con un equipo de más de 900 profesionales multidisciplinar, transversal, con experiencia y visión empresarial, que da servicio a más de 4.000 en 11 oficinas repartidas por el territorio nacional: Madrid, Barcelona, Bilbao, Castellón, Las Palmas, Murcia, Pamplona, Oviedo, Valencia, Vigo y Zaragoza.

Para ampliar información o hablar con profesionales de Grant Thornton, no dudes en llamarnos:

**DEPARTAMENTO COMUNICACIÓN
GRANT THORNTON****POLICARPO AROCA**

Director de Comunicación

T 91 576 39 99

M 650 71 31 21

Policarpo.aroca@es.gt.com**RAFAEL GIL**

Supervisor de Comunicación

T 91 576 39 99

M 681 15 65 13

Rafael.gil@es.gt.com